

Betreff

Zebrastreifen Ganghoferstrasse

Antrag zum Themengebiet Verkehr

An der Ganghoferstrasse, Höhe Anglerstrasse, soll ein Zebrastreifen eingerichtet werden, da hier die Ganghoferstrasse von sehr vielen Fußgängern gequert wird, die die breite Fussgänger-Allee (Am Bavariapark) in den Bavariapark, zu den Einkaufsmöglichkeiten, zum Biergarten oder zur Theresienwiese nutzen.

M.E. wird dadurch auch eine Gefahrenstelle entschärft, da an diesem stark von Fußgängern und Radfahrern frequentierten Übergang, der auch in Google Maps als Fussweg zur Kongresshalle eingezeichnet ist, viele Autos mit Tempo 50 und höher fahren.